令和6年7月19日発行

自立・共励・躍進

令和6年度1学期が終了しました。

学校だより 第6号 大和町立宮床中学校

校 長 大 泉 真 澄 【住所】大和町宮床字四辻 13番地の7 【電話】 022-346-2006

本日1学期終業式を行いました。今学期は全校生徒442名が大きな事故もなく、A・T・G(明るく・楽しく・元気よく)過ごせたことを、大変うれしく思います。1年生にとっては、中学校への進学、2・3年生にとっては、それぞれ上級学年への進級を果たし、新たな決意を胸に抱きながら過ごした1学期であったはずです。生徒たちは学習や部活動に積極的に取り組み、校外学習・体育祭等の学校行事では生き生きとした表情がとても印象的でした。地域や保護者の皆様には、本校の教育に多くの御理解、御協力をいただきましたことを、心より感謝申し上げます。

令和6年度 第1学期式辞

今日をもって、令和 6 年度の 1 学期が終わりとなります。みなさんにとって、1 学期はどんな学期でしたか。私は、何と言っても、開催時期を 4 月に変更しての第 1 回目の記念大会となった体育祭、特に3年生が中心となって準備を進め、大成功を収め、宮中の歴史の 1 ページに刻んだことがとても印象に残っています。5 月には各学年が校外での学習に取り組み、多くの学びとともに仲間とのすてきな思い出がみなさんの心の中に残っていることでしょう。今年の生徒会の方針を決定した生徒総会、優勝 4 種目、準優勝 2 種目、3 位入賞 1 種目と宮中生の底力を発揮した地区中総体、仙台北地区での陸上や水泳、駅伝もありました。そして、いま秋の合唱コンクールに向けた準備が着々と始まっていることなどなど、「宮中生ってなかなかやるな」、「宮中生ってすごいな」という場面がたくさんありました。おそらく、 頑張れば頑張っただけのことはある、という手応えを一人一人感じていることと思います。

1学期の始業式にみなさんにお願いしたことを覚えていますか?そうです。これまで以上にすばらしい宮床中学校にするために、「明るく、楽しく、元気よくいこう」ということでした。みなさんの学校生活の様子から、この 1 学期、学習、各行事に、明るく、楽しく、元気に力を発揮し、宮中生 442 名一人一人がひと回りもふた回りも大きく成長することができたことを、うれしく思っています。

さて、明日からいよいよ夏休みです。オリンピックも開催されます。学校のタイムテーブルにしばられずに、自分が自由に使える時間がたくさんあります。大和町民の一員として「人を大切にする力」「自分の考えを持つ力」「自分を表現する力」「チャレンジする力」を大切に、この夏休みに意識してほしいことが四つあります。一つめは、生活リズムを大切にし、規則正しい生活を送ることです。これができれば、有意義な夏休みになること間違いなしです。二つめは、目標を持って生活することです。県大会出場のメンバーは、ベストを尽くすこと。そして、3年生引退後、1、2年生は、部活動に全力投球してください。3年生の皆さんは、できるだけ早くモードを切り替え、進路の目標に向かって、いいスタートを切ってほしいと思います。三つめは、お盆などの機会を中心に、家族や親戚と過ごす時間を大切にすることです。四つめは、生命を大切にするということです。交通事故、水の事故、心の事故に遭わないよう、くれぐれも気を付けてください。今度みんなそろって会うのは8月26日です。以上で終わります。

令和6年7月19日 大和町立宮床中学校 校長 大泉 真澄

『宮庭中アルカス』有意生活が、時間の呼び掛ける行いました!

7月17日(水)、「宮床中アルカス」の有志約17名の生徒が、地元の商業施設で大和警察署生活安全課や婦人会の方々と共に、「防犯キャンペーン」に参加しました。

アルカスとは、ポラリス(北極星)のまわりを構成する「こぐま座」のことです。宮城県警の少年警察ボランティアとして、平成16年から大学生が「ポラリス」という名称で活動してきました。宮床中学校では数年前から生



徒会を母体として、児童生徒健全育成ボランティア「宮床中アルカス」が結成されました。これまでは主に生徒会活動の一環として、自ら規範意識・防犯意識を高め、よりよい地域環境づくりを目指してあいさ

つ運動や街頭キャンペーンなどを実践してきました。参加生徒は啓発チラシ・啓発品を配付しながら、防犯の呼び掛けを行いました。地域と協力して行った今回の取組は健全育成の一助になりました。

大和町大切にしたい4つのカ「人を大切にするカ」「自分の考えを持つカ」「自分を表現するカ」「チャレンジするカ」

得に必められた熱い思いをかに変えて「仙台北地区中学校駅伝統意大会」

7月4日(木)、仙台北地区中学校駅伝競走大会が、 大和町総合運動公園を会場に開催されました。本校からは男子チームが参加し、6区間18.68kmの距離を走りました。選手の皆さんは、実際の会場でもある大和町総合運動公園での試走やレクリエーション広場での練習など、一生懸命に頑張ってきました。梅雨入り前から真夏を思わせる気温の日や湿度の高い日が続き、息が苦しくなるような中、自分自身の気持ちの弱さや体力の限界に挑戦し、ひとつずつ乗り越えながら、練習に取り組む姿はかっこいいと思いました。

当日はその練習の成果と、 襷に込められた仲間からの熱い思いを力に変え最後まで走り抜きました。2年生のS・Yさんは区間3位、I・Mさんは区間4位の活躍を見せ、全体では14位と健闘しました。

1区 I • K(2年)

2区 S·Y(2年) 区間3位

3区 I • M(2年) 区間4位

4区 I · S(1年)

5区 O·T(3年)

6区 S · H(3年)





大切にしたい唯と命「気ート DV 防止鬱塵」

7月11日(木)に、3学年を対象とした「デート DV 防止講座」が、公益財団法人せんだい男女共同参画 財団から講師をお招きし、開催されました。

講演会の前に行った、デート DV に対する意識調査で、「あなたは、人と付き合うときに大切なことは何だと思いますか」の問いに対し、「相手のことを考える、個性を受け入れる、干渉しすぎない、合わせすぎない、互いの気持ちを尊重する、理解し合う、外見だけではなく中身も見ること、嫌なことははっきり言える、真実をしっかり伝えること、嘘をつかないこと」などと答えており、宮中生の相手に対するの意識の高さを感じました。講座では、デート DV で被害者にも加害者にもならないために必要なことや、人間の性についてのお話をいた





だきました。また、事前に受け付けた質問への回答をいただき、参加した生徒は、講師の話に真剣に耳を傾けていました。自分自身を大切にし、男女が互いの立場や特性を理解し合い、望ましい男女の関係の在り方を考え、適切な行動がとることの大切さを学ぶことができる講座となりました。

88

8月・9月の行事予定



【8月の主な行事予定】

8月6日(火)※部活なし(断水・停電のため)

7日(水)※部活なし(断水のため)

9日(金)~16日(金)学校閉庁日

11日(日・祝) 山の日

12日(月)振替休日

21日(水) 職員会議

26日(月)第2学期始業式

※給食なし・部活なし

27日(火)実力テスト(全学年)

28日(水)生徒会専門委員会・中央委員会

29日(木)富谷黒川地区英語暗唱弁論大会 (大郷町文化会館)

30日(金)~9月3日(火)

※部活中止(定期考査前のため)

【9月の主な行事予定】

9月4日(水)・5日(木)第2回定期考査 ※部活なし

9日(月)指導主事学校訪問※部活なし

10日(火)生徒会専門委員会・中央委員会

11日(水)職員会議※部活なし

16日(月・祝) 敬老の日

18日(水)生徒会役員改選選挙

20日(金)避難訓練

22日(日) 秋分の日

23日(月)振替休日

26日(木)新人大会壮行式

28日(土)~29日(日)

第1回仙台北地区新人大会

30日(月)新人大会予備日•振替休業日